

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Samuel no está solo

La opción del trueque

Que no se diga que no le han echado imaginación. Con respecto al avión presidencial han pensado en casi todo, Ninguna idea prospera. El TP-01 sigue en tierra chupando dinero del erario. De vez en cuando lo sacan a dar una vuelta para que no se oxide.

La ocurrencia más reciente es la del trueque, o la catafixia, como le llaman aquellos que les tocó ver a Chabelo.

El presidente López Obrador le propuso a Joe Biden cambiar el TP-01 por aviones para combatir incendios.

Lo primero que brinca es por qué, si nos hacen falta, no adquirimos aviones anti incendios. México es una de las principales economías del mundo, la primera en América Latina, ¿no alcanza para esos aeronaves que pueden salvar vidas?

¿Quedaremos atenidos a buena voluntad de Biden?

El inquilino de la Casa Blanca ya tiene su propio avión presidencial, de modo que la opción del trueque se ve lejana. Tal vez le mande al presidente mexicano el teléfono de compañías que venden aviones anti incendios en pagos chiquitos.

Perdió la brújula

La geometría política no es el fuerte de la 4T, como que su brújula perdió el norte magnético y apunta para cualquier lado.

Desde la perspectiva del populismo autoritario personajes como José Woldenberg y Roger Bartra son más conservadores de Claudio X. González.

Al menos eso ve el presidente que está otra vez enojado, ahora porque su decisión de entregar el Águila Azteca al presidente cubano generó críticas, como no podía ser de otra manera.

El presidente asume que endilgarle el epíteto de conservador a un actor

político lo descalifica de inmediato, cuando lo que en realidad duele es que no se cuide la investidura y que según al talante del momento se pueda decir cualquier barbaridad •

Finalmente, la dirigencia nacional del MC resolvió arropar a uno de sus cuadros relevantes, el gobernador de Nuevo León, Samuel García.

Samuel ha sido acosado por las bancadas de PRI y PAN en el Congreso local donde no tiene quien lo defienda.

Pero a nivel nacional las bancas naranjas en San Lázaro y en el Senado están dispuestas a hacerle el paro. No dejarán que violenten sus derechos.

Samuel recibió con gusto la solidaridad partidista, aunque por allá sostienen que se tomaron mucho tiempo.

Lo importante es que ahora los legisladores locales de PRI y PAN saben que el pleito con Samuel escalará a nivel nacional, por lo que se lo pen-

sarán dos veces antes de atacar de nuevo.

El Rey cantó las de cajón

La primera parte de la declaración del Rey Zambada en el juicio contra García Luna en Nueva York no cumplió las expectativas.

Claro que el hermano del Mayo hizo declaraciones muy fuertes, pero ya las había dicho en ese mismo estado en el juicio contra el Chapo.

Dijo que él mismo le entregó millones de dólares de soborno a García Luna en un restaurante francés de la Ciudad de México. No añadió, al menos todavía no, alguna prueba de su dicho, por lo que los abogados del ex secretario de Seguridad no tuvieron problemas en decir que no es cierto.

El juicio vive sus últimas horas. Los fiscales se han regodeado en la corrupción en México, cuidándose de mencionar cómo es posible que gente como el Rey Zambada, y el Cártel de Sinaloa, pueda inundar de droga al vecino país casi sin despeinarse.

